

30 Tahun Terbengkalai , Rumah Hantu Braga Bisa jadi Wisata Horor Tujuan Warga Bandung

Category: Daerah
27 Oktober 2023



30 Tahun Terbengkalai , Rumah Hantu Braga Bisa jadi Wisata Horor Tujuan Warga Bandung

BANDUNG, Prolite – Ingin mencari sensasi berbeda, Rumah Hantu Braga sangat cocok untuk kamu yang ingin uji nyali.

Wahana ini memberikan sensasi horor sangat cocok untuk anda yang mau uji nyali, apalagi Rumah Hantu Braga merupakan bangunan dari sebuah gedung tua yang telah 30 tahun terbengkalai.

Wahana rumah hantu ini terletak di Jalan Braga no 18, Sumur Bandung Kota Bandung.

Untuk para wisatawan dan masyarakat yang menginginkan wisata

yang berbeda bisa segera kunjungi gedung tua yang penuh misteri ini.

[@galerilal/video/7290428189149498629](#)

Diketahui gedung tua yang berada di jalan Braga ini memiliki cerita misteri yang selama ini beredar di masyarakat sekitar.

Masyarakat sekitar meyakini gedung tua ini memiliki banyak kisah horor dan aktivitas paranormal yang membuat bulu kuduk merinding.

Setiba di gedung tua, Anda akan merasakan ketegangan dan antusiasme yang menggebu.

Gedung tua yang menyimpan berbagai misteri ini akan mengajak Anda untuk menjelajahi setiap sudutnya bahkan anda dapat merasakan sensasi yang jarang ditemui di tempat lain.

Cerita-cerita horor dan pengalaman-pengalaman menyeramkan yang pernah dialami pengunjung sebelumnya akan membuat Anda semakin penasaran.

Gedung ini memancarkan aura misteri sejak pertama kali Anda melangkah ke dalamnya.

Ruangan gelap, pintu-pintu berderit, dan langkah-langkah di koridor yang sunyi akan membuat bulu kuduk Anda berdiri.

Silahkan untuk seluruh wargi bandung yang ingin merasakan sensasi horor dari gedung tua ini segera datang ke Jalan Braga.

Rumah Hantu Braga buka setiap hari untuk hari Senin hingga Kamis buka mulai pukul hingga WIB.

Sedangkan untuk Sabtu, Minggu, serta hari libur Nasional buka mulai pukul hingga WIB.

Dengan harga tiket masuk yang murah warga Kota Bandung cukup membayar Rp untuk hari biasa sedangkan untuk Sabtu, Minggu dan

hari libur Nasional akan dikenakan tiket Rp per orang.